

PRESIDENTE LAGOS FUE PREMIADO POR LIDERAZGO Y CONTRIBUCIÓN EN TECNOLOGÍA

El reconocimiento lo recibió de parte del presidente del Foro Tecnológico del sur de Florida, miembro de la delegación que acompaña al Gobernador de Florida, Jeb Bush, en Chile.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, recibió a una delegación norteamericana, encabezada por el gobernador del estado de Florida, Jeb Bush. En la oportunidad, el Mandatario fue reconocido con el premio E-Liderazgo que entrega por primera vez el Foro Tecnológico del sur de Florida (TFSF), otorgado a quienes son calificados como líderes del área electrónica o "e-leaders".

La entrega del galardón se realizó luego de una reunión privada en el salón de audiencias del Palacio de La Moneda, donde se trataron temas de la relación bilateral, específicamente acerca de la necesidad de agilizar las negociaciones en torno al Acuerdo de Libre Comercio con Estados Unidos "que para Chile es una prioridad fundamental de nuestra política exterior", según informó el Primer Mandatario.

El Jefe de Estado agradeció, a nombre del Gobierno de Chile, el reconocimiento entregado por Traver Gruen Kennedy, presidente del Foro Tecnológico de Florida del sur, y comentó el otro aspecto que tuvo el encuentro, referido al premio en sí. "En la reunión que tuvimos con el gobernador conversamos acerca de lo que implica el e-government (gobierno en línea), lo que significa la nueva economía y la necesidad de poder avanzar en este tema, tanto en el ámbito público como en el privado", dijo.

En este sentido, destacó los esfuerzos que está haciendo el Gobierno en esta materia, enfocados principalmente a tres áreas. La primera de ellas es la instrucción en nueva economía, lo que implica modificaciones en los planes de estudio, tarea que va de la mano con la meta de conectar durante este periodo presidencial a Internet a todas las escuelas y alumnos de Chile, objetivo que se ha cumplido en un 65%. Segundo, la capacidad de avanzar en el ámbito público en cuanto a trámites y transacciones que se puedan realizar a través de la red, con el objetivo de ser más eficientes a la hora de prestar este tipo servicios, como la declaración de impuestos, compras del Gobierno de Chile, entre otros. Y, finalmente, poder realizar una inversión adecuada para generar infraestructura en el ámbito de las telecomunicaciones, y crear así las condiciones para que la nueva economía pueda desarrollarse.

En tanto, Jeb Bush, quien visita nuestro país presidiendo la misión empresarial Team Florida compuesta de 100 personas, afirmó que "sin duda alguna, señor Presidente, usted es el E-presidente y queremos reconocerlo, porque es importante para el futuro de Chile que el liderazgo político entienda la necesidad de hacer el compromiso para el futuro de invertir en estas nuevas tecnologías", señaló.

Por su parte, Traver G. Kennedy afirmó que "otorgamos este premio por su gran contribución y cooperación que ha fomentado entre Florida y Chile en el área digital, tecnológica y proveedores de servicios de Internet aplicado al sector Gobierno, como usted lo ha propulsado, en educación y también al sector privado".